

Erste spielt gegen Schloßau, Zweite gegen Hainstadt

20.07.2016 06:31 von Albrecht Morast

Erfolgreich dürfen unsere Spieler auf das zurückliegende Wochenende zurückblicken, als unsere Mannschaft den zweiten Platz bei den Stadtmeisterschaften erreichte. Viel Zeit zum Ausruhen bleibt nicht, denn am bevorstehenden Wochenende werden die ersten Partien im Verbands- und Kreispokal ausgetragen. Für ersteren Wettbewerb konnte sich unsere Erste Mannschaft qualifizieren, da unsere „Göbes-Mannen“ im Kreispokal das Halbfinale erreichten. Mit dem FC Schloßau wartet am Freitagabend, 22. Juli, um 19:00 Uhr ein ambitionierter Landesligist auf unsere Spieler.

Unsere Zweite Mannschaft trifft in der ersten Runde im Kreispokal auf die Spielvereinigung Hainstadt. Diese Partie wird am Samstag, den 23. Juli, um 14:00 Uhr beim VfL Eberstadt angepfiffen.

Zur Ersten Mannschaft:

Mit dem FC Schloßau wurde unserer Ersten Mannschaft ein schwerer Gegner zugelost. Die junge Landesligatruppe erreichte in der vergangenen Spielzeit den zweiten Rang, wodurch die Verbandsliga-Qualifikation gesichert werden konnte. Hier war dann gegen den Zweiten der Landesliga Mittelbaden, den ATSV Mutschelbach, Schluss mit den Aufstiegsträumen. Wir dürfen gespannt sein, ob Schloßau in dieser Runde auch wieder eine solch starke Saison spielen wird.

Stark angefangen haben unsere Spieler bei der Stadtmeisterschaft und wurden mit dem zweiten Platz belohnt. Nach der tollen Saison in der Kreisliga und dem Erreichen des Kreispokal-Halbfinals dürfen sich unsere Spieler auf die „Zusatzaufgabe“ freuen, denn zu verlieren gibt es gegen den Landesligisten nichts. Trainer Jürgen Göbes wird unsere Mannschaft wieder sicherlich gut motivieren, um vielleicht doch eine kleine Pokalsensation erreichen zu können.

Zur Zweiten Mannschaft:

Mal schauen, ob unsere Spielgemeinschaft gegen den Neu-Kreisligisten eine Pokalsensation schaffen kann. Gegen die zwei Ligen höher spielende Spielvereinigung ist unser Team der Außenseiter. Nichtsdestotrotz beginnt auch diese Partie mit einem 0:0 Unentschieden und wer weiß, vielleicht besteht ja doch die eine oder andere Möglichkeit.

Zur Übersicht der beiden Pokalspiele:

Freitag, den 22. Juli, 19:00 TSV – FC Schloßbau (Verbandspokal)

Samstag, den 23. Juli, SG Götzingen/Eberstadt – Spvgg Hainstadt in Eberstadt (Kreispokal)